

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

TSV Forstenried : SV Weißblau-Allianz München
Samstag, 09.10.2021, 17:30 Uhr

TSV Forstenried stockt Punktekonto gegen SV Weißblau-Allianz München auf

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam des TSV Forstenried, als Mischa Drautz das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den SV Weißblau-Allianz München sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Kobler und Drautz, die ihre beiden Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Kobler / Drautz beim 17:15, 11:5, 7:11, 11:9 gegen Kehl / Peters doch überlegen. Fast verloren schien das Spiel von Sterlemann / Önder gegen Vu Manh / Tran, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Sterlemann / Önder jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten im Entscheidungssatz. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim 5:11, 11:9, 11:6, 11:7-Erfolg gegen Tole / Gebauer hatten Strobl / Stefanek nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Ein hartes Stück Arbeit hatte Yuki Kobler gegen Bao Khiem Tran zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Kobler mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Es dauerte eine Weile, bis Mischa Drautz den Fünf-Satz-Sieg gegen Hung Vu Manh feiern konnte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Drautz endete. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Sascha Sterlemann seine Partie gegen Tu Tole noch mit 8:11, 6:11, 11:4, 11:8, 11:4. Das Einzel zwischen Ralf Strobl und Richard Kehl endete indes mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Beim 9:11, 11:4, 11:9, 11:4-Erfolg gegen Tobias Gebauer hatte Simon Stefanek nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Can Önder bei seiner 1:3-Niederlage gegen Benedikt Peters dann doch unterlegen. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler in die Box. Yuki Kobler hatte derweil gegen Hung Vu Manh bei seinem 3:0 indes keine Schwierigkeiten. Es dauerte eine Weile, bis Mischa Drautz den Fünf-Satz-Sieg gegen Bao Khiem Tran unter Dach und Fach hatte. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TSV Forstenried nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der SV Weißblau-Allianz München nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 1:5 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Waldtrudering (TSV Forstenried) bzw. gegen den TSV Hofolding (SV Weißblau-Allianz München).

Punkte:

TSV Forstenried

Doppel: Kobler / Drautz (1), Sterlemann / Önder (1), Strobl / Stefanek (1)

Einzel: Y. Kobler (2), M. Drautz (2), S. Sterlemann (1), R. Strobl (0), S. Stefanek (1), C. Önder (0)

SV Weißblau-Allianz München

Doppel: Vu Manh / Tran (0), Kehl / Peters (0), Tole / Gebauer (0)

Einzel: H. Manh (0), B. Tran (0), R. Kehl (1), T. Tole (0), B. Peters (1), T. Gebauer (0)